

Cuerpo de Bomberos de Santo Domingo bautizó camión aljibe

Con la participación del presidente nacional de Bomberos de Chile, Juan Carlos Field, el Cuerpo de Bomberos de Santo Domingo realizó la ceremonia de entrega y bautizo de su nuevo material mayor, donde destaca un camión aljibe. El vehículo que permite el manejo de grandes caudales de agua fue bautizado en un ceremonia reali-

zada en la Segunda Compañía de El Convento. Junto al camión, están operativas otras dos unidades terrestres, para el combate de incendios y otras emergencias. El camión aljibe se compró a través de un proyecto del Gobierno Regional de Valparaíso por 285 millones de pesos. "La unidad de abasteci-

miento con una capacidad de 20.000 litros de agua, es único en la región y en el país. La madrina de esta unidad fue la señora María Patricia González, destacada vecina y directora de la escuela "El Convento", informaron desde el Cuerpo de Bomberos de Santo Domingo. El camión permitirá reducir el tiempo de llenado de piscinas a la mitad



LA CEREMONIA DE ENTREGA Y BAUTIZO DE LAS UNIDADES.

en emergencias donde no exista red de grifos, además de contar con tecnología de punta y única en

Chile, y fue creado para las características de la comuna de Santo Domingo.

Las otras unidades servirán para la primera intervención en caso de incendios forestales.